

ATTRACTIVITE/EVENEMENTIEL : Metz accueillera le G7 en mai prochain

François de Rugy, le ministre de la Transition écologique, a décidé, le 5 février, que la [VILLE DE METZ](#) / T : 08.73.20.61.07 serait la ville hôte du G7 des ministres de l'Environnement et des Océans. Le G7 à Metz qui aura les 5 et 6 mai prochains, traitera, en grande partie, de la question environnementale. Il sera placé, par le pays organisateur, la France, sous le signe de la « lutte contre les inégalités environnementales ». Si l'on en croit le communiqué du ministère, Metz a largement remporté le match sur ses concurrentes (Strasbourg/67, La Baule/44, Rennes/35). C'est d'abord parce que la capitale lorraine, « centre métropolitain de l'est de la France », est « engagée de longue date dans la transition écologique et fait figure d'exemple en matière environnementale. » www.metz.fr